

Joven deportista de Papudo brilló en clasificatorio y avanzó al Campeonato Nacional de Patinaje Artístico

La joven deportista de Papudo, Constanza Mella Órdenes, brilló en clasificatorio realizado en Viña del Mar el pasado sábado 30 de septiembre y avanzó al Campeonato Nacional de Patinaje Artístico.

En el evento que reunió a talentosos patinadores de toda la región, Constanza contó con el apoyo de la municipalidad de Papudo para su transporte a la Ciudad Jardín, deslumbrando y demostrando así su habilidad y dedicación al patinaje.

#### Anuncio Patrocinado

La codiciada plaza en el próximo Campeonato Nacional de Patinaje Artístico que consiguió la joven atleta, se debe al constante apoyo de su familia, entrenadores y amigos a lo largo de su carrera.

El Campeonato Nacional, promete ser un escenario donde Constanza demuestre, contra las mejores deportistas del país, su técnica y habilidad para llevarse el máximo trofeo.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Joven deportista de Papudo brilló en clasificatorio y avanzó al Campeonato Nacional de Patinaje Artístico



y tú, ¿qué opinas?